LLEGO A MUNIC JOB J

Al son de trompetas y con las bandas tocando los himnos nacionales de ambas naciones, HITLER v MUSSOLINI salieron de la Estación

Veintiún Cañonazos De Ordenanza Saludaron Al Duce Cuando Inspeccionó La Guardia De Honor



ADOLF HITLER

TREMENDA FUE LA OVACION QUE EL PUBLICO TRIBUTO A LOS DOS JEFES DE GOBIERNO, LOS QUE PASARON JUNTOS POR LAS CALLES DE MUNICH AL PALACIO DEL PRINCIPE CARLOS

Munich, 25.— UP.— Puntuai-mente a las diez de la mañana des el coche de Mussolini parci hoy el tren especial que le-cacacamente en el lugar donde vaba a Bento Mussolini y a va-rio; de sus más intimos corse-jeros y amigos entro a la gran jeros y amigos entro a la gran estación central de Munich, don exactamente en el lugar donde se encontraba parado Hitler, quien se adelantó y salvedo al premier italiano al bajar del tren. El público en general y la prensa habían sido excluidos de la entrado de la crea platafor. estación central de Munici, don de el fueltrer Adolf Hitter, aron Konstantín von Neurath, Ritter von Epp. y los altos lideres y funcionarios del partide nacional socialista se habiar reunido para darle la bicavenida al Duce. Con el calculo matama de processor d

ler y Mussolini, lado a lado, sa lieron del vasto edificio de estación a paso rápido siendo ot jeto de una tremenda ovación de parte del inmenso público aglo merado en la plaza en frente bellamente adornado con flores y las banderas entrelazadas alcmana e italiana. Una bater a dis parò el saludo de ordenanza de veintiún cañonazos, los clarines del cuerpo de trompetero; sonaron el gran saludo, las bandas militares tocaron los himnos na minitares tocaron los himnos na cionales de ambos pueblo; y el "Horst Westel Lied" que ahora es parte del saludo oficial alemán, y ambos inspeccionaron la guardia de honor especial en la piaza, la que con a incompara ole precisión del ejército alemán presentada armas en este momento histórico, limediatamente desnué, Hilber y Musolidi. mento nicorico, inmediatamen-te después Hiller y Mussolini montaron un automóvil ablerto para dirigine al palacio del principe Carlos, donde se hospe dará Mussolini durante su per-manencia en Munico. Los ob et (PASA a la Página SIETE



BENITO MUSSOLINI





4 PUNTOS CARDINALES Establecieron hoy HITLER Y MUSSO- S

FALTAN TRABAJADORES

SE TROPEZO CON DIFICULTADES POR LAS COGIDAS DE CAFE

ESTAN SIENDO ENVIADOS A LAS REGIONES DE TURRIALBA

En la región herediana se ha un doble costo en las actividades dado principlo a los trabajos del de colecta y transporto. Por "a colección del carfé. La cosecha, en su madurez, presentase miy dispareja lo que implica al productor -

Regresa a Panamá el ex - Presidente Porras

EL VIAJE DE REGRESO A SU PATRIA ES MANANA

El ex-Pte. Porras de Panamá regresa mañana a la patria.

————(Pasa a la página SEIS)

COMPRENSION Y RESPETO PARA LOS IDEALES DEL FASCISMO Y NACIONAL - SOCIALISMO RECO-NOCIMIENTO DE LOS DERECHOS LEGITIMOS DE LOS DOS REGIMENES

DERECHO A LA PARIDAD MORAL, POLITICA Y TECNICA PARA AMBAS NACIONES, JUSTICIA IN-TERNACIONAL DE HECHO Y NO SOLO EN PALABRAS

ROMA, 25. UP. — Virginio Gayda, el gran editorialista del "Giornale d'Italia", informò hoy acerca de las primeras conversa-ciones confidenciales entre Benito Muscol'ni y Adolf Hitler en Munich, declarando que los dos jefes de gobierno establecieron

ASESINADOS ATROZMENTE TODOS LOS ITALIANOS EN MAKALE, ETIOPIA | | causada por varios ataques aéreos contra Nanking

ENORME DESTRUCCION

ASI INFORMA UN DESPACHO DE LONDRES DE FUEN TE INTACHABLE

NUEVA YORK, 25. UP. — El New York Herald Tribune recibió hoy un despacho exclusivo de una fuente intachable en Lon dres al efecto que los guerreros de una tribu salvaje de etiopes ase sinó del modo más atroz a la guarnición y a toda la población italiana residentes en la ciudad de Makalé, situada en el norte de Abisinia y el escenario de sangrientos combates durante la guerra itel año pasado antes de ser espiurada por las tropas italianas el dia ocho de noviembre de 1936. El despacho agrega que la "Masacace de Makalé" puede hasta cierto punto el paso extraño dado en Italia al prometer a los países democráticos algo por nada, a per, el paró de enviar nuevos contingentes de voluntarios a España nacionalista. NUEVA YORK, 25. UP. - El New York Herald Tribune re-

EL CATOLICISMO La única campaña contra el bolshevismo

ASI DECLARO HOY EL PAPA PIO XI

Castel Gandolfo, 25. Il papa Pío XI urgió hoy que la única verdadera campaña en contra del bol-hevismo era el ca tolicismo, mientras Mussolini y

--(l'ass a la página SEIS)

SIETE AVIONES JAPONESES FUERON DERRIBA-DOS POR LAS DEFENSAS ANTI - AEREAS

SHANGHAI, 25. UP. — Enorme destrucción causaron en la capital de China una serie de ataques aéreos por los aviones de bombardeo japonés, los que arrojaron una lluvia de proyectiles explosivos sobre Nanking durante el día de hoy. A las nueve de la mañana veinte aparatos volaron sobre la ciudad, y a las once esta primera incursión había terminado. A las nueve y cincuenta aninutos, según anunció la estación de radio de Nanking, doce aviones de bombardeo escoltados por numerosos, aparatos de cara se acercaron a la ciudad desde el sureste a una altura de tres mil pies y rrojaron sus bombas sobre los distritos sureños de la ciudad. Inmed atamente entraron en acción todas las baterías anti - aéreas -(PASA a le Página OCHO)

Los actores de Hollywood que atraen más público a los Cines no son los de más fama ni los mejor pagados

Ni Greta Garbo ni Chaplin ni Marlene Die trich son "héroes de taquilla. En cambio la lista de los que más producen a las empresas, encabezada por Shirley Temple, con-(de nuestro corresponsal)

. Cuando Hollywood parecía ha-ber perdido el nombre de ciudad de cosas extrañas, y más bien ad-quiria el de población burguesa y

las estrecas cinematográficas y

la posición que ocupan por su po der de atraer al público a las boleterias, han vuelto a darle su antiguo carácter de villorio pa-

radójico y raro.

Los 19 actores y actrices quehacen ganar más a los teatros, no
son los mejor pagados ni apreciados como artistas, en cambio
los 7 restantes, que incluimos en
esta crónica siendo más conocidos

esta cronica siendo mas conocidos y mejor pagados no son los que producen más dinero a las bole terías. Generalmente los sueldos que se publican cada vez que uno

tranquila, las listas de su

ami i periodista escriba 10.000 dóla es a la semana, en vez de los 1.000 verdaderos. Esta exa-geración da importancia al actor,

s importancia es para darle agentes de prensa reciben sueldos

A continuación van los emolu mentos oficiales (tomados de la oficina de impuestos internos) que ganan los 26 artistas más co-nocidos y la calificación que tie-nen en las boleterías.

Shirley Temple. 50.000 dólares por cada film. También recibe más de 200 mil dólares al año por los derechos de usar su nombre y figura en figura roquen mas othero a las objected a la montre y figura en terías. Generalmente los studidos avisos de productos alimenticios que se publican cada vez que uno de los astros firma un contrato, ció a la Fábrica Leonard y Co. son ficticios. El agente de prensa de Nueva York cobrándole cien

los artistas (cada actor o ac-



Arriba, cuadro de los 19 héroes de la taquilla, toi de gran tan'a y paga que no producen tanto dinero como los 19; ellos son Lily Pons, Grace Moore, Kay Francis, Mae West, Mar Jene Dietrich, Greta Garbo y Charlie Chaplin.

Los nacionalistas están frente a Covadonga y Gangas de Onis... No es raro. A los nacionalis-tas les gusta mucha las gangas.

Y lo peor es que las consiguen. Es decir, lo peor para los rojos.

El mundo está contra las testas coronadas.

Pobres testas, son muy testa-

Contra-propuesta para el arre glo del plan del proyecto de la deuda. Y la deuda no se arfegla y la deuda se arregia...
Y nuevas propuestas. Y nuevas

Ni la junta nacional de electricidad nos aventaja.

Italia se ha empeñado en estudiarnos

Oué será la cosa.

Pero no hay que alarmarse. Si ellos no estudian, nosotros los vamos a estudiar también, y entonces hacemos una estudian

El problema de la candilatura de don Ricardo Villafranca para diputado por Puntarenas es que alli solamente se tiene q' elegir uno. Y don Ricardo vale

La constitución no se puede

talece a esa edad, casi stempre afectaa 65 un modo y otro su (Pasa a la pág. ?)

ANIVERSARIOS

25 de setiembre

Vibraciones del minuto

Magnifica iniciativa

tes personas una noble iniciativa, y es la siguiente: que el lla-mado Pasco de los Estudiantes que arrança desde la avenida mado Pasco de los Estudiantes que arranca desde la avenida central hasta la plaza González Viquez, lleve el nombre de este ex . Presidente que acaba de mortr. Todo parece indicar que el pensamiento es bueno. Ya desde en vida del ilustre ciudadano la plaza hacia donde converje el pasco, llevaba su nombre. YY esta prolongación de ahora debe ser cibierto con el mismo. Habra desde luego muentas opiniones al respecto. Cada quien tendrá su propia opinión, pero pensamos que esta última idea es la más acertada, la que más se ajusta a una realidad patrótica, y la que condensa mejor un homenaje mercedo como es el que tenemas que hacerte por siempre a la memoria de ie tenemos que hacerle por siempre a la men don Cleto

nos ha suplicado, pues, que lancemos esta idea. Es el momento de hacerlo. El grande hombre costarricense desaparecido aún está en la mente de todos los ciudadanos, y aún se re-cuerda su preclaro nombre con cariño.

El tiempo a veces, viene a borrar los recuerdos y del mis-modo que se hace justicia tardia, también se cometen in-

mo modo que se hace justicia tardia, también se cometen in-justicias, según sean los vientos que corran en la vida golítica. Hoy por hoy en que vivimos nuestra democracia, rendimos tribui₀ a esa democracia y queremos que se perpetite en el al-m_a costarricense. Nunca, pues, como en este momento se pue-de hacer mayor justicia a quien fuera uno de sus abanderados. Más tarde... quien sabe! Las tempestades de la política mundial se avecinan en formas exóticas. No creemos ser abra-rados nes es llames da casió.

zados por esas llamas de pasión y de odios. Pero precisamen-te, para que tengamos cada dia más cercano el recuerdo de los padres de esta democracia, es que debemos inscribir su nom-bre en todas partes.

ninguno más apropiado como en este por donde la juventud camina todos los días para recibir el pan de la enseñanza
Pues bien, que par_a ir al templo de Minerva, recorran la calle que lleva el nombre de un patricio, de un demócrata.

La Nota Internacional

Los peligros del espiona

habla del influjo de esa actividad en el espiritu de los hombres como de "la atracción abis E mao que el 25 ce setiembro profesión peligrosa, tremouda-de los diez años en adelante ob tene, un alto grado de populari dar en la escuela y fuera de cila, Algunos de los contectos que es talece a esa edad, casi signesa alma vulgar. El individuo apto para el espionale, haturalmente que no es un tipo común; es un hombre - demos el término especifico sin determinar el genequ edesafia los peligros ms inminentes; es persona que ha hecho de la aventura, llevada a su más alto grado, quintaesenciada, como si dijéramos, su en lo₃ campos de batalla, asin segunda naturaleza. E₃ ésta un particuiarmente en las ciuda. Yo implacable que exige una Cuántos no han sido lo₃ per contribución ineludible; Moloch

sanguinario, inelemente, de pia-dado.

El 25 de setiembre de 1513
Vasco Nubez de Balboa corono la obra que inmortalizó su non-la obra que inmortalizó su non-la CASA a la Pág. 7; te: un dificil arte que año a año do yugoeslavo que tras de un va inmolando admiradores. En tiempos de paz no es menor el Pasa a la pagina cuatro

El espionaje tiene una enor- espionaje que en los pavoroso me afracción. Lord Chestérton de la guerra. En los registros de la policia de todas las nacione nunca se ha visto un número más crecido de espías y agente secretos que en años que prece dieron a la gran hecatombe. Un escritor ha asegurado que puede decirse que el noventa y por ciento de la vieja nobleza a rruinada de Europa se dedica a arte con que maravillara la Mata Hari

La guerra de los armamento ha creado por otra parte una ra ma más en el espionaje: es la de la probanza de los elementos be licos: gases, principalmente, que no solamente se concreta a lle var a cabo esa experimentación najes caidos en las calles concurridas de las grandes ur bes. Citase entre los más recier tes casos el de un alto magistro

LUCES D







LA NOTA POLITICA

ACLAMADO EN GRECIA EL Licdo. CORTES FERNANDEZ

Ayer jugos, un match ball et honor del cardida o a di-puta o don Otto Cotti. Al pre-tentarse el público fui ovaciona-do por las masas. Con tres anti-

NUEVAS ACTIVIDADES PARA LA PAPELETA POR PUNTARENAS —
NENº EN ELLA LOS DIPUTADOS DE ESA PROVINCIA

nifestarle sus tribet'ones gresó en la tarde a San José.

POLITICA PUNTABENEVSE

Mañana, domingo, en la noche de pejará la nebulosa en la incóg dencia de don Aristides Viderio nita de la política puntarenense en una reunión privada que tendran los elementos que adversar

le cancidature Poris on le en el putrto y a la que asistiran ex-profesionales, de enta capital los diputados Angulo y Quiros co mo don Rafael Armando Rodri gvez y para la que han sido invi-tados personalida > de la ciu-dad, y muy especialmente don A-

bel Salazar, aspirante popular.

Estas actividades políticas tier den a unificar las fuerzas disper sas de los disidentes y de la oposas de los disidentes y de la opo-s'ción para formar núcleo re peta ble y lanzarse a la campaña cor un abanderado, candidato, que de verdad goze en la provincia de verdad goze en la provincia de popularicad y que puede ser el propio sañor Salazar como don Sasas Quirós, Rodsfigutz, Garcia Pérez Tréacy, Obando, o cuaturei otro que posiblemente se deigne en esa reunión. De l'egar los seisa thies a un acuerdo de organiza-

se tomoré esta diente neimara disposición: prdir se haga dimi tir al señor París de la Comaz dancia Militar de la provincia y de Polícia de la ciudad de Pun-tarenas como procedimiento de buena moral politica. - La reu ejón tendrá carácter privado mich iniciadores tendrán buen cut dado de ceñirse en teto en un foley para no dar margen to a la ley para no dar margen a los adversarios a proceditaled tos violentos e incovinionie. A t es que en el tren ordinario de esta mañana salieron para el puer to los señore; Angulo, Quiros, driguez y otros invitados - En y hay en al pueblo gran interes ver en que paran estas ac tividades que, como dijimos a principio, aclamarán la incognita que vuelve la politica local puis

LOS ACTORES DE HOLLYWOOD QUE...

muñecas "Shirley Temple" sin pa garle los derechos. Considerada por sus hoyuelos y encanto juve-nil, que llenan los teatros, la atracción No. 1 de la boletería.

- Clark Gable, 36 años, 200 mil dólares al año. Su mayor pla cer es cazar. Tiene una colección maravillosa y costosisima rabinas, rifles y escope ostosisima de ca-y escopetas. Su rannas, rilles y escopetas. Su tiempo, sin embargo, no le per-mite dedicarse a su deporte. Se-gún Elsa Maxwell, Clark Gable, en las fiestas intimas, se saca les tres dientes superiores postizos y exclama: "Miren al Do nJuan de la Pantalla". Segundo en atrac-ción para los teatros.

 Ginger Rogers. 26 años.
 75.000 dólares al año. Compañeinseparable de Fred Astaire y ra inseparable de Fred Astaire y junta con él, considerada, como la tercera atracción para los gerentes de cines. Es el tipo ideal para la juventud americana. Lim pla, modesta, llena de vida y acica las bromas aunque se suun poco de color.

3. — Fred Astaire. 37 años. 127 mil dólares al año. Se hizo famo-so ballando con su hermana Ade la, hoy Lady Cavendish. Cuando ésta se casó en Londres, él desa-pareció pero volvió a renacer con Ginger Rogers

Robert Taylor, 24 años 104,000 dólares al año. Algunos críticos neoyorquinos consideran críticos neoyorquinos consideran a Taylor como lo más malo entre los "lindos" de la pantalla. Otros le dan crédito por haber triunfa-do a pesar de la envidia de los Ieos. Cuarto en la contabilidad de boletería.

Joe E. Brown, 45 años. 175 mil dolar es al año. Fué arstista de circo y jugador profesio-pal de baseball. Según George J. Nathan, el crítico del "New Yor ker", tuvo que retirarse de jugar por haberse tragado por su boca Amonstruo tres pelotas y dos bas tones. Es simpatiquísimo y de buen corazón. Quinto en buenas Tentradas para el teatro.

- Dick Powell. 70 mil dólares al año. Casado con Joan Blondell. Fué organista y cantor de iglesias en Pittsburgh Reclamó tanto de la comida he Reclamó tanto de la comida he-cha por Joan, que ahora, ésta lo envía a comer a los restaurantes. Sexto en atracción.

Joan Crawford. 29 años. 00 dólares al año. Casada veces. Una con Douglas Fair oanks hijo, y la segunda con el tranquilo Franchot Tone. Era gor disima y trabajó primero en la comedias de Mack Sennett. De

___ Claudette Colbert. 8. Claudette Colbert, 31 años, 100,000 dolares al año. Se hizo famosa por sus lindas piernas y le costó trabajo convencer a los directores de que su merrito no estaba en ellas. Hoy día es considerada la futura gran artista dramática. Octava en la alegría de los gerentes de Cine.

Jeanette Mac Donald. 9. — Jeanette Mac Donald. 30
14. — Wallace Berry. 48 años. años. 168 mil dólares al año. Prin cipió su carrera en Nueva York es la mansión de la hospitalidad. como oscura corista. Fué a Euro Mantiene una perrera donde van pa, estudió, cantó y dió varios a parar todis los canes perdidos conciestos. Hollywood la descubió en Francia; la trajo y la con virtió en estrella. Se casó recien que vigilarlo para qui no de todo temente con Gene Raymond, en lo que tiene. una boda que hizo época en la colonia del cine. Novena para los

10. — Gary Cooper. 36 años. 310 mil dólares anuales. Es "El Hombre". Pero no así Hombre". Pero no así para la mu jer que lo cuida con mimos de jer que lo cuida con mimos de baby cada vez que ary se moja por algún chubasco. Fuma pipa, le gustan los perros y es flojisi-mo para levantarse en las mana-nas. Décimo en bolotería.

 Jane Withers, 11 afios.
 25.000 dólares por cada film. Prin cipió a trabajar en el cine a los tres años. Le encantan las partes en que representa la niña envi-diosa, y de mal genio. Undécima en atraer dólares a los teatros.

 — James Cagney. 33 años.
 150,000 dólares anuales. Nervioso pero buen dueño de casa. Sus fiestas son muy populares en Ho llywood. Juega con trenes y con (listones de fierro con

riENE de la página DOS)—

pués de bailarina en cabarets. Po que se arman casas, puentes, etc. só en fotografías para inducir a Lo acusan de comunista. Duodémuñecas "Shirley Temple" sin pa mo ella Séptima en boteteria.

William Powell, 44 apos 13. — William Powell, 44 años. 150.000 dólares por cada película. Es el suave e ingenioso caballero de modales elegantes. Astualmente en vacaciones reponien dose del golpe que le ocasionó la muerte de Jean Harlow, su prometida. A pesar de ser el número trece en las entradas de boleteros de la companya del companya de la companya del companya de la companya del companya de la companya de la companya de la companya de la companya del companya de la co tiene buena suerte.

Wallace Berry, 48 años. que vigilarlo lo que tiene.

Fred Mac Murray 15. — Fred Mac Murray — 20 sños. 110.000 dólares anuales El actor más modesto de Hollywood. Muy retirado y amigo de la lec-tura. Tiene 11 perros con los que da largos paseos por los cerros que duran muchas veces hasta el amanecer. Quinceavo para los bo

Irene Dunne. 33 años 135.000 dólares al año. Casada con un doctor. Siempre tuvo mie do de que sus ambiciones no se realizaran. Ahora, de estrella, realizaran. Anora, de estrella, tiene miedo que sea un sueño. Buena amiga para los principlan tes del cine. Los ayuda con consejos y dinero. Su clasificación es de 16ava solo por hacer muy nocas neliculas pocas películas.

17. — Mirna Loy. 31 años. 125 000 dólares por cada film. Es mucho más bella fuera de la pan-

(PASA a la página 6) 1

Su Destino HOY ...

VIENE de la Pagma DOS)-

Si es ustad mujer y nacida el s settembre, debe tener buena memoria, sobre todo si se cuido de ejercitarla bien. Es posible que cuida pesea facilidades para algo que, a la postre, habra de detarrollar sati factoriamente. En alguna épo ca de su vida es posible que cuer con muy limitados pero llegará para usted la abun oancia, y entonces se sentirá di chosa. Como directora de tienda restaurante, actriz, cantant o de restaurante, actriz, cantante músico, político, autora o mujer de negocios, su ambición puede a ser realizada. Sus lidades en cuanto a la felicidad matrimonial son excelentes.

bra sus natales en este dia, to lo los indicios son de que es usted un perfecto caballero. La mayo un perfecto caballero. La mayo ria de los hombres nacidos en es ta fecha siente_n la necesidad de la cultura y el estudio. Tambiei es muy probable que se halle muy de arrollada en usted en uto; la mableile. Es la lescatedada de la cultura de arrollada en usted en uto; la mableile de la lescatedada de la cultura de arrollada en usted en uto; la cultura de la cultu ambición. En la ingeniería, la re busca cientifica, la arquitectura el periodismo o la manufactura productos puede tener grandes éxitos profesiona

El niño que ha nacido el do setlembre, revelara su adoles

encie una mentalidad robusta poca inclinación a usarla obtenien do conocimientos escolares. Este do condemientos escolates. Sant joven, sin embargo, puede llegar a interesarse por ciertos ejerct cior intelectuales, y en todo mo mento dará prueba de saber usar su capacidad a satisfacción.

Si es usted mujer y ha nacido en esta fecha del 26 de setiembre, no debe adquirir el habito de ser netulante. obre todo cuando tenga justificación para ello. Port blemente, más pronto o más tax de, se verá en condición de infuen ciar a una gran cantidad de per sonas, y hacerse bien vista o re pudiada por ellas, Existen posibi lidades para usted en la forma de tierras, acciones, y dinero. En el trabajo de radio o laboratorio, escrib endo novelas, pintando ectuando en al teatro o en la cu sefianza, puede llegar a describrir el medio de hacerse muy rica. El amor, el matrimonio, la felicida l la pro peridad van a ser sugos

en el futuro, si usted sigue una vida normal y bien inclinada. El hombre que ha nacido el 26 de setiembre tiene ante si un fu turo, si tiene suficiente fuerza do carácter para combatir las tenta ciones y no dejarse vencer por el desaliento en los momentos advar aos. En la rscena, el púlpito, cual quier forma lle arte la fotogra fía, la ingenieria o los negocios. una gran prosperidad habra venime más o meno: pronto.

LA GRAN TIENDA Y ALMACEN EL SIGLO NUEVO

SE HA TRASLADADO AL NUEVO Y AMPLIO LOCAL FRENTE A LA FERRETERIA MACAYA

EL ACONTECIMIENTO COMERCIAL DEL DIA!

Herrero Vitoria Hnos.

Canceladas las patentes de 41 Sociedades Comerciales por n

2.500 Quintales de Arroz tiene en BODEGA el Gobierno



UNA MUERTE ACCIDENTAL...!! es siempre inesperada

Cuando usted menos lo piensa: en el hogar, en la calle, en su trabajo, viajando en automóvil, o por ferrocarril, puede ocurrirle un accidente que le ocasione la muerte o lesiones graves que le produzcan una pérdida de tiempo y la intranquilidad en su hogar.

PROTEJASE CONTRA ESE RIESGO

TOMANDO UNA POLIZA DE SEGURO INDIVIDUAL CONTRA ACCIDENTES

EN EL

BANCO NACIONAL DE SEGUROS

Se encuentra entre nosotros la EL genial arti da salvadorana IRI SOL eminente soprano centroamerica na, que después de haberte con-grado defitivamente en lo spin-cipales centros musicales de Europa y los Estados Unidos, viene Maciendo una jira de buena volun tad por los palies de Cintro Ame rica y Sud América.

PROXIMO JUEVES DEBUTA IRI

Se había anunciado para el miércoles anterior, pero por el duelo nacional hubo de transferirse

Su debut se había amunciado casto aco por el fallectriento del para el miércoles pasedo, per liustre (x-presidente de la repú IRI SOL han llegado hasía suas aventura, contenidos en el esp por motivo del duelo naciona, o blica Lic. González Víquez, JRI r.; frontera.

SOL lo ha tran feril o para of the ves proxime 29. Tendrá lugar en la horar de a noche en el-Teatro Nacional.

Crcu tusirsmo renia care.

s ventas del producto son lentas en vista de que se muchas las existencias

Por otra parte se trata de mantener la situación de los precios

A esta fecha las existencia, de arroz en la Fábrica Nacional de Licores del importantado por el gobirno s noce 2.500 quintales Las ventar van lentas. El consu mo abastecese, por el momento de la producción macional. Aun que no se han ordenado nuevos pedidos del producto, al gobierno no precoupa mantener ea bode gas e as existencias. Al contrario considera de conveniencia esa cir cunstancia Fara mantener el con trol de precio del arroz en el mer cado. —Así debe ser.

CONTINUA EL TERRIBLE BOM BARDEO, LEAL, CONTRA OVIEDO

Hendaya, 25. - UP. - Despachos nacionalistas informan es ta mañana que la artilleria repu blicana abrió un fuerte bombar deo contra la ciudad de Oviedo, mientras sus fuerzas en el sur de Asturias reculan ante las tre pas nacionali tas que avanz contra ellas bajo el mando de general Mujica en la región de Lena, población a poca di tancia de Oviedo. Más de cuatrocientas granadas estallaron en Oviedo en dos horas, y la aviación nacionalista arrojó bombas sobre los emplazamientos de las bate rias, silenciando las bocas de fue go. El despacho agrega que lo batallones republicnos Nº 102 ; 416 fueron aniquilados, y el es cuadron de caballeria Nº 616 fui capturado después de un san-griento combate cerca de Peña rroya, en el frente de Cordoba

La Nota Internacional (VIENE de la Pagina DOS)

corta temporada en la Cote O'A zur regresó a Paris siendo mue to misteriosamente cerca de Opera. La policia francesa, pi constatar semanas después trataba nada menos que de u probanza de gases especiales una casa germana llevada a bo por personeros de una org nización de espionaje isternacional, que al mismo tiempo teni encargo por medio de agentes o pecializados de verificar deter minados asesinatos. Los result bles eran las funciones de esa cicdad. do pues eran dobles como de

El de cubrimiento hecho p las autoridades francesas de vasto complot terroristico mi diante bombas, gases y máqu nas infernales, al que ren despachos cablegráficos anoche vuelven a poner en plano de la actualidad intera cional los peligros del espiona puesto que tras de Antonio Ga della pagaran muchisimos in viduos con la carcel, y offas nas su deseo desiminarante i

haber presentado sus Escrituras de Constitución

por la policía el día 19 de octubre entrante

Lo resolvió así la Inspección General de Patentes .

Detallamento hemos informado en eciclones anteriores, acer a d la frascendene a de las disposiciones de la Ley No. 19 de 3 de unio de presente año, en canno ciltura a 15 Municipalidades, de la Republica dar por can celadas las patentes de aquellas Sociedades mientras no se com-Sociedade; mientras no se com-pruebe por parte de los interesse do: la existencia de las mismas mrdant_d exhibición de sus e-eri turas dieidamente inseritas en e turas dheldamente insertias en o Registro Meccantik. La referida ley, publicada el 9 de aquel más mo mes, conerdia un frazo de tres me-es para qua las Sociedades es tonces existe tes legalizaran su s'tuación, plazo que venció desde el 9 del presente. No obstante, y

que en legalizar su situacion.

La Inspección Gentral de Patentes y Agencia Principal de Policía Municipal, a cargo del Lic.

don Rogelio Montagé Carazó, ha circulares a los interesados su o-bligación de ajustarse a las presoligación de ajustar e a las pres- cumplir con las disposiciones upciones de la referida ley. La beranas de la ley.

Grandes simpatías despierta en el profesionalismo joven la candidatura del Lic. don Francisco de P. Gutiérrez bijo

El Comité que realiza los trabajos en favor del distingui-do Abogado, recibe inmensas simpatías de los estudian-tes de Derecho y de destacados intelectuales

Públicó ayer LA TRIBUNA la compañeros, sino también entre noticia de que será lanzada la can didatura del Lie don Francisco de Paula Gutiferez hijo, joven profa sional que ya se va definiendo en el campo nacional como eleuento preparado y activo, que cuenta además con grandes simpatras no solamente entre sus colegas y suyos, los señores Lic. Rafae: A Poster Lie Maria Leiva Laire di Aurante de Carlo de Car

mayoria ha dado cabal cumplimiento a esas notificaciones, ba-biéndo-e logrado inscribir las esbiendo-e l'ogrado inscribir las es-crituras de más de doscientas cir cuenta sociedades. Otras, por ceu sas diferentes, no han legalizado expidiendose las patentes munici sas diferentes, no han legalizado Gutiérrez Mange en non de los ann su situación, motivo por el nuel la Inspección ha ovidente de Menuel la Inspección de Menuel sus actividades comerciaes a partir de e,a fecha, si de hoy a esa con benepiácito. El Lie Gutierrez parte no solicitan DE NUEVO su patente presentando sus escritaras de constitución. Así se ha or de/partido republicano nacional ha sido dar oportunidad a los jóras de constitución. Así se ha di denado a la Dirección General de Policia, qua será la encargado de la CLAUSURA DE ESOS ES TABLECIMIENTOS renuentes a

otras ciencias, liberales.

Mejor informados, podemos lle var hoy a conoicmiento de nues tros lectores que la idra del ranza miento de cita candidatura ha nacido entre un grupo de colegas suyos, los renores Lic. Rafae; A. Rojas, Lic. Mario Leiva, Lic. Harry Zurchtr y Lic. don José Ma, Fernández Y.

Estos jóvenes abogados se har natos joveres abogados 25 hai constituido en comité y sugerirán la inclusión del nombre del Lic. Gutérrez Mangel en uno de los purstos de la papeleta del Repu-blicano Nacional.

na suo dar oportundar a dos jovenes para desarrollar aus apti-tude: en beneficio de la nación y este es el motivo por el que los amigos del Lie Gutierrez dir gie ran la gestión.

LA EXHIBICION DEL NOTICIARIO GRAFICO DE MEXICO

Regularmente seguirá enviando el Departamento de Pu blicidad de México estas películas que dan a conocer la obra que realiza el gobierno del Gral. Cárdenas

mexicana, por medio del depar tamento autónomo de publicida y propaganda inició en la preser semana in nuestro pais la ex biblición de un noticiario gráf co, que según se nos informa, serán enviados regularmente a nuestro país para dar a conocer a las na ciones de Hispano América las ma ciones de riispano América las ma ravillas que encierra esta bella na ción hermana y la obra de pro-greso y de cultura que el gober no del general Cárdenas lleva a efecto para el engrandecimiento

El noticiario que hubimo; de gloria de la 1 admitir además de ofrece, impor-

Mixico en su aspecto panoramica Mixico en su aspecto panoramic, y cultural, nos permite co oce-los idea'as del flu tre goblero, que pre lée esa gran nación, las donos cuenta de la recient, jirr que el presidente Cárdenas realilizó por todo el territorio mexica no para palpar las necesidades do toda; y cada una de las localida-des de su pais. Dicha jira que fue des de su país. Dicha jira que fue hecha en carro, tren a caballo, ex motonaves y también receiones a pié es una dentostración exactical el control de progreso que antiman al presidente Cárdenas, y control de carrollador de carroll sus colaboradores para la mayor gloria de la pujanza y bella na-

HOV LLEGA GONZALEZ MARIN

El gran recitador español debutará la semana entrante en el Nacional

El gran recitador español. Gon noticia de su ingreso al pais tes timonia al ceñor GGonzález. Marin, cuyo kigreso al país timonia al ceñor GGonzález. Marin el testimonio de su admiración y le presenta su atento saludo de bienvenida. El mago de la palabra, el gran intreptador de la poesía castella na dará su primer recital en el Teatro Nacionaj probablemente el sabado entrante. el sábado entrante.

NOVEDADES al consignar la

"NOVEDADES"

Dolor de Cabeza Mal Paladar Biliosidad

Mareos

Todas estas dolencias se curan con

HEPATOSAL

De venta en todas las boticas



Cumpleaños de un distinguido amigo



Dip. don MATIAS SOBRADO

Hoy celebra el su natalicio el distinguido caba-llero diputado don Matías Sobrado García, estimable y valioso re-presentante de la provincia de Guanacaste al Congreso Nacional. El diputado Sobrado Garcia nal. El diputado Sobrado García es hombre estudioso y hacendado y agricultor de primera linea que por sus excelentes prendas personales goza del aprecio unámimé de sus relaciones. NOVEDADES se complace en saludarlo efusivamente, descándole muchos años más de suerte y de presperidad en unión de su distinguida seño, ra esposa, la bellisima duma doña Adilia París de Sobrado y de sus hijos la linda nifiita Flor de Maria y del simpático chiquillo Federico Guillermo. derico Guillermo.

EL ESTADO DE SALUD DE DO ÑA ANITA DE SOLEY PUNTARENAS

En la ciudad de Puntarenas encuentra delicada de salud la distinguida dama doña Anita de distinguida dama dona annia de Soley. Con el mismo motivo sa-lió esta mañana para el puerto del Pacífico su esposo, nuestro es timado amigo don Carlos Soley Gilell. NOVEDADES lamenta sin ceramenta la indigenciación de de ceramente la indisposición de do fia Anita y hace sinceros votos porque recobre muy pronto el bienestar.

NOTAS TEATRALES

"LOS TRES DIABLILLOS", EL SUPER ESPECTACULO DE DEA-NNA DUEBIN, MAÑANA EN EL PALACE Y EN EL VARIEDADES, BATIRA TODOS LOS RECORDS DEL EXITO EN SAN JOSE

mañana, despedida de los HERMA NTOS LOPEZ del Teatro America todo el dia, 4, 7 y 845 a UN COLON

todo el dia, 4.7 y 8.5 a UN COLON

Desde hace tiempo, San Josée esperaba la litgada de la pelicula cumbre del año, la maravillosa pro ducción LOS TRES DIABLILLOS, bor el éxito del año, por la revela ción de la pantalia, la máxima estrella actual del cine: Deanna Durbin, que ha revolucionado di cine y que ha asembrado al mundo.

Deanna Durbin es la cantante qi hoy ocupa el primer puesto en todos los cines de Estados Unides y esta considerada como la estrula del mento del proporto del consultado de más polymentos de consultados de manase.

Ya se están agotando las loca-lidades, de manera que todo el mundo debe precipitarse a retirar la siya, porque el llenazo va a str de los que fiacen ésoca.

Pare mañana domingo, LOS

ne los que hacen época.

Para mañuna, domingo, LOS

HERMANITOS LCYEZ propara
su grandiosa función de despedida
del teatro AMERICA, con tres tan
das: a las 4, 7 y 8.45 a UN COLON todo cil día, y con programas
sensacionales.

Pronto: LOS CANDELABROS DEL EMPERRADOR, SANGRE ES PAÑOLA MADRES DEL MUNDO LAS EXPLOTADORAS 1937, y debut del marvilloso contunto musical corcográfico IRIS MUSIC HALL, con las Hermans Milanes.

PAGINA DE LA MUJER LA CONVALECENCIA

LA BODA RODRIGUEZ-CASTRO

A fints del año se celebrará en 00. Estados Unidos, el matri monio del ingeniero don Oscar Rodríguez, Rodríguez, con la bella señoria María Eugenia Cas tro Cañas, hija del licenciado D filcardo Castro Becche, ministro d costa Rica en Washington y estimables elementos de nuestra sociedad. La TRIBUNA les rei como de co tera su afectuoso saludo y desea muchas dichas.

BAILE EN ESCASU

Recibimos la presente invitación que mucho agradecemos:
El Centro Social de Escasú tie
ne el gusto de invitar a usted y
familia, al Gran Baile Social que
con motivo de la Fiesta Patronal
celebrará en el amplio salón del
"Teatro Escasú" el 29 del corriente a las 20 hóras (8 p m.)
La asistencia de usted será mo
tivo de alto honor para nosotros.
D'oho baile lo amenizará la
Marimba Escasú.
Esta invitación es estrictamente personal y debe presentarse a

te personal y debe presentarse a la entrada. Cueta para caballeros . . ¢ 2.00

PROGRAMA:

.—Marcha, Marimba Escasů, —Fox, Los Caballitos se rom-

pieron.

3 — Blues. Serenata de Noche.

4.—Bolero. No sangres, Cora sangres, Cora-

4.—Bolero. vo.

Zon.
5.—Vals, Ausencia.
6.—Fox, Let face the music and dance.
7.—Blues. Si yo pudiera hablar

te. Bolero. Todo podrá suceder. Tango. Rosario. Fox. Uncle Toni's Cabin is

a Cabaret.
Blues. Buenos noches, mi

Novia. 12.—Son. Mi Negro. 13.—Vals. Danubio. 14.—Blues. Setiembre en la Llu

via. 15.—Cierra, cierra los ojos. 16.—Bolero. Campanitas de Cris tal.

EXTRAS -

Fox. Uah Hov. Blues. Reto. Bolero. Madama. Tango. Comparcita. Blues. Dádiva.

Se han dignado aceptar el car

EL CATOLICISMO...

(VIENE de la Pág. UNO)

Hitler están celebrando lo que el santo padre caracterizo como estado de la visita a su residen lo zerio. Es el 18.— Warner Baxter. 44 años. "solemnes y festivas conversado nes". Las palabras del sumo por tífice fueron pronunciadas com notivo de la visita a su residen lo zerio. Es el 18avo, en las bocia veraniega de un grupo de pe regrinos alemanes, y el papa les inculcó de que siempre debian re cordar que la iglesia es la 'ver dadera salvación contra el boish evismo". Pio XI declaró que los peregrinos llegaban donde el vi carlo de Cristo en un momento festivo, no solo en Alemania, sino en Berlín, una época empero sumamente dificil para todo buen católico en Alemania. "La llegada de estos peregrinos a visitar al vicario de Cristo denfues tra su lealtad a su fe, a la fe de sus antecesores, que es y siempie será la salvación de Alemania. Ellos vienen donde el vicario de Cristo, cuyas leyes e instruc ciones son la única verdadera salvación y el verdadero dere-cho del y frente al bolshevismo" El sumo pontifice relató que aun los bolshevishviques apoyanan la teoría cuando enos dicen: "Po

El compromiso matrimonial de hoy



Srita ELITA VICENTE GIRALT

go de recibidoras las siguientes señoras y señoritas: Doña Otilia de Jiménez, doña Matilde F. de Granados, doña Julieta de Gon-zález; señoritas Berta Undini, María Hernándoz jy Ermelinda Bustamante. Bustamante.

Comisionados: señores Gerardo Bustamante D. y Francisco Her-nández S.

Jiménez - Vicente

se efectuará en esta capital el compromiso matrimonial de dos estimables elementos de nuestro ambiente social, la bella y gentil señorita Elita Vicente Gi ral, con nuestro appraixado ral, con nuestro apreciable a go don Tobias Jiménez Gargollo Como un homenaje a la distinguida prometida le dedicamos los presentes pensamientos, al mismo tiempo que NOVEDADES les de sea muchas felicidades:

Tu cabeza imperial ciñe una aude blanca luz. Con gentileza su-

tu busto surge como flor de es-

puma, en los encajes de la blanda ola.

Alguien pintó tu faz, tal vez tú sola, pero ese tinte que en tu faz se

esfuma te hace ante el Arte que a tus pies se abruma, émula de Wivira de Argensola.

Encerrado tu busto en marco de

oro, tu prodigiosa faz fuera un tesoro de nácar y marfil, ébano y rosa...

En lienzo tal, la fantasia inquieta podria ver mi firma de poeta sobre tu hombro, como una ma

ESPONSALES SOTO - MONTE NEGRO EN ALAJUELA

Ayer se celebró en la ciudad de Alajuela, el compromiso macelebró en la ciudad de Alajuela, el compromiso matrimonial del caballero don Alex Soto Argiiello, con la bella seño rita Merceditas Montenegro Pin-to, miembros de dos estimables familias. NOVEDADES le_s desea Joda clase de dichas,

Los Actores de Hollywood...

Viene de laPag. TRES

talla. Mily inteligente. Siempre ma partes de perfecta esposa. Ya está aburrida de ellas y desea otras donde pueda lucir su talen to. Casada y muy felij.

18 - Warner Baxter, 44 años

19. — Bing Crosby. 33 años. 300.000 dólares al año. Ganó su fama en la radio. Las mujeres se volvieron locas por su voz y los maridos americanos se volvieron lócos de cólera. Es el "crooner" (voz medio llorada) que más gana. Casado, con tres hijos. 19avo, en la apreciación del pú-

Son muchos los actores que no tienen una de las 19 primeras cla sificaciones en boletería aunque son más famosos que los anterio-res y ganan mucho más dinero, pero como Hollywood es contra dictorio hasta en esto, la paradoja es posible. La primera es Lili Fons, soprano del Teatro de la Opera de Nueva York y que co bra 350.000 dolares por cada film. Hace dos de ellas al año tal 700.000 dólares, sin contar 175.0000 dólares que recibe por recomendar productos comercia-

Carlitos Chaplin, de quien na jero, má a se puede agregar, hace una inuales".

película cada tres o cuatro años y gana de 4 a5 millones de dópor cada una, Las produce él mismo

el mismo.
Grace Moore, la diva del Metro
politan de Nueva York y que solo en trasmisiones de radio reci
be 260.000 dólares al año, gana 75.000 dólares por cada film. Es casada con un "perfecto marido" español a quien siempre le envía un saludo en cada trasmisión de

Mae West, cuyos años de edad son tan misteriosos como sus ma trimonios, recibe 415.000 dólares nuales por hacer dos películas Escribe sus propios diálogos y le gusta leer novelas de detectives.

Kay Francis, la más elegante de las actrices y de voz que aca-ricia, fué secretaria privada del Embajador de los Estados Unidos en México, Morrow. Es preciosa y tiene unos ojos verdes que envidian todas las otras estrellas. Su sueldo actual es de 350.000 dólares además de que recibe cer ca de 200.000 por publicidad co ercial.

Marlene Dietrich, la de las pier nas más vistas, es casada y su hija de 11 años no se separa de su lado. Está ahora en vacacio nes en Europa en compañía de su marido. Sus miradas lánguidas y su cara extraña le 1 475.000 dólares anuales. producen s. No reomienda avisos comerciales. Por último, la Gran Greta Gar

Por último, la Gran Greta Gar bo, la sueca maravillosa e im-penetrable que cada vez que ese lá cansada en su trabajo o de mal genio dice: "Yo pensar me voy casa a la", recibe por su roz zonca y con acento extran-jero, más de 500.000 dólares

ES TAN DELICADA **COMO LA MISMA** ENFERMEDAD

Las recaídas que sufren los pa-cientes que no se cuidan cuendo conválecen de alguna enfermedad, son por lo general más peligrosas que la enfermedad misma, porque su organismo está debilitado y con poca energía vital para defenderse y reaccionar. Es por eso por lo que los enfer-mos deben seguir con todo cuida-do cuanto les aconseje su medico durante la convalecencia, relacio-nado con dieta, medicacción, repo-nado con dieta, medicacción, repo-nado con dieta, medicacción, repo-

nado con dieta, medicación, repo-so, etc. De lo demás se encarga la Naturaleza mediante el aire libre, la calma, la tranquilidad del espi-

Siempre conviene estimular la energia vital del organismo toman-do un tónico como la

FOSFO KOLA

porque suministra sales de lósforo y calcio asimilables que aceleran la convalecencia, pudiendo el pa-ciente volver pronto a sus gueha-ceres, alejando los peligros de las

ceres, enjumento recaidas. La FOSFO-KOLA es una pre-paración de sabor agradable. La pueden tomar, sin peligro, todas les personas, por delicadas que parezcan. En cualquier botica se puede conseguir a precio moda-

REGRESA...

(VIENE de la Pag. UNO)-

su dolencia en la vista. Profunsu dolenola en la vista. Profundo pesar hizo en el ánimo de este político panameño el falleci
operado, ha mejorado mucho demiento del señor González Viquez, de quien se ha dicho con
todo acierto y perfecta apreciazión: "ser el padre de la democracia costarricense", olmos deci al señor Porras.



PATIN FUE CAMPEONA DE NO-RUEGA A LOS ONCE AÑOS

Mañana se presentará en la panta-lia del Raventós en UNA EN UN MILLON

MILLON

Sonja Henie, la bella y famosa campeona mundial del natin, debuta en el cine representando el papel principal en el espectáculo cinematográfico de la 20th Century-Fox UNA EN UN MILLON que, es trena mañana el Raventós. La rei na del patin empecó a domar el elegante deporte desde muy jovencita. La enseñó su padre que era en 2º campeón europeo. SONJA HENNE, a los once años, era campeona de Noruega, Aprendió a bal lar los ballets rusos y es presentó más tante en una función especial en honor de los reyes de inglitter tra, obteniendo un rustoso exito. Después de su grant emporador de exhibiciones en da Europa hasta of fue contractada por la Fox En UNA EN UN MILLON podrán admirarla sus millones de admiradores que reconocerán de que no solamente no tiene rival como reina del pa. tin, sino que sus condiciones artispicas son superfores. UNA EN U in sino que sus condiciones artis-tin, sino que sus condiciones artis-ticas son superiores. UNA EN UN MILLON es secundada nor Adolp-he Menjou, Don Ameche, Jean Hersholt y los reyes del Astrakan, los hermanos Ritz.

SECCION DEPORTIVA

El 3 de Octubre el Centro Gallego y el O

damos en que el 3 de octy bre debutarán en Centro Galle-go ante la escuadra dal Orión re-forzado. — Tal es la última nue va que que con respecto a los jue gos de la próxima temporada internacional nos trajo el señor Fa cio hoy. Como es sabido el jueves 30 del corriente mas estarán en-tre nosotros los 18 deportista; cu banos, descansarán ese día; vitatarán el estadio en las hora; de la mañana del vierros, realizan-do un corto entrenamiento y . . . los tendremos nuevanante soore el cerrad del estadio.

.. EL GOLD SMYTH Y LA EN TA MAÑANA

Los aficionados al beisbol ad-mirarán mañana un partido que entusiasmo. ha promovido gran

Mussolini llegó a Munich...

(VIENE de la Pág. UNO)-

vadores que se encontraban den tre de la estación se dieron cuen fa que l'itider momentos antes a la llegada del tren especial que trata los importantes huéspedes estaba funcios sobre algún asun u otro, y habió en voz airada con uno de los altos oficiales de la organización "SS" intierita por algo que lo habia contrariado vi siblemente.

Fechas y Aniversarios...

(Viene de la pág. + OS)

bre, descubriendo el Mar del Sur bre, descubriendo el Mar del Sur (hoy Océano Pacífico). La magna epopeya de Vasco Núñez de Bal-boa, no tiene paralelo en la his-toria del Descubrimiento y colo-nización de la América Latina. Construyó las piezas de cuatro bergantínes y las hizo transportar desor el Atlantico al Pacífico: es fuerzo sobbehumano, en el que en fuerzo sobrehumano en el que em pleo casi un mes, pero en el que perceleron la casi totalidad de los miembros de su famosa expedi-ción. Por fin, al amanecer del 25 de setiembre de 1513, Balboa lla mó a su lado trêmulo de emoción a sus principales accompañantes para compartir con ellos el triun para compartir con ellos el trium fo (entre los compañeros de Vas-co Núñez figuraba un extrêmeño casi ignorado, Francisco Pizarro) y desde la parte más alta de la cumbrie vieron asombrado; "el cumbrie vieron asombrado; "el mayor de los mares a la vista". Entonees se pusieron de rodillas, y con ramas de un árbol hicieron na cruz que con gran reverencia fijaron alli

26 DE SETIEMBRE

En 1778-nació cerca de Floren cia Ida Saint Elme, gran ligura de la sociedad y política france, sa de la Corte de Napoleon, Ida estuvo en la Batalla de Waterloi sa de la Corte de Napoleón, Idaestuvo en I, Batilla de Waterloo
y también se halló intimamente
ligada al Mariscal Ney, Iusiláde
1 7 de diciembre de 1815, asegu
rándose que tuvo intervención en
el complot para facilitat ya Iuga
del citado Mariscal Ney. (N del
E.) Recientemente ha recobrado
actualidad la figura del Mariscal
Ney, asegurándose que no fué iu
silado, sino que por el contrario
lopró huir de Francia y murió po
bre e ignorado en los Estados Uni
des a mediados del siglo pasado.
—En el año 1087 fue coronado
Rey de Inglaterra, Guillermo II.
—En 1791 nació en Ruan, Teo
doro Gericaull, el famoso pintor
cuya famá llego a la cuspide con
su maravilloso cuadro "Le Radeau de la Meduse", basado en
la catástrofe de la fragata Medusa.

En 1534 murió Giulio de Me dici, el que tué Papa Clemente VII.

LOS PORTEÑOS VENDRAN A JUGAR EL PRELIMINAR DE ESE DIA

EL HEREDIANO Y LA GIMNASTICA ALINEARAN MAÑANA —FORMIDABLE EN-CUENTRO ESTELAR: LIBERTAD - ORION — EL GOLD SMITH Y EL ENTA SE ENFRENTARAN MAÑANA EN EL DIAMANTE DE PLAZA GONZALEZ VIQUEZ

pues se trata de dos trams d_a re-conocido cartel. A las, 9 en punto dará comienzo esz magnifica prúe ba e_n el diamante de plaza Vi-que no dudamos hará acudir a 15. El Cartaginés que ya termitió quez.

A la misma hora en la plaza Wolf se verificara el tercer de los encuentros de segundas divi-siones correspondiente al campeo nato nacioal tomando parte equipos seminarios y los angeles.

EL HEREDIANO Y LA GIMNAS TICA EN LA ESTELAR

A las 10 de la mañana las po tentes divisiones del Club Sport

nue tra catedral deportiva a un número considerable de aficionados.

LIBERTAD VS ORION

Pero de Intento habíamo; querido dejar de último el anuncio del gran partido Libertad-Orión, ya que de este partido depende el segundo lugar del campionato. El primer puesto en la presente temporada lo tiene indiscutible

de ugar todos los partidos quedo con 11 puntos. La Gimnástica, puede llegar mañana a igualar al Cartaginés caso de que triunfe Cartagnes caso de que trunte sobre el Herediano; pero es indis cutible que el equipo que tiene más posibilidades para conquistar el segundo puesto es La Libertad que en estos momento; ti ne a su favor 10 puntos, que empatando mañana con el Orión, iguala al Cartaginés y que si triun

fa sobre la constelación obtiena brillantemente el segundo puesto o sea el sub campeonato de primeras correspondiente a 1937.



RAILWAY COMPANY

COSTA RICA

que regirá desde el 26 de Abril de 1937 hasta nuevo aviso

(EL PRESENTE HORARIO ANULA TODOS LOS ANTERIORES)

RUMBO AL OESTE						RUMBO AL ESTE (LEA PARA ARRIBA)					
Dimingo Diario	O-ario excepto Domingos	Olario excepto Comingos	Disrio	Diarlo	ESTACIONES	Diario	Diario	Diario excepto Domingos	Olario excepto Domingos	Diario	Domingo sofamenti
Horas Horas 14 30 14 40	'Horas'	Horas 6 00 6 10	Horas	Horas 10 30 10 38	LIMON	Horas 15 15 15 07	Pioras	Horas 15 55 15 45	Horas	Horas	Horas 10 1- 10 0
14 40 14 54 15 34 15 41		6 10 6 30 7 25 7 45			MOIN JUNCTION			15 45 15 25 14 30 14 10			9 4 9 0 8 5
15 41 15 46 16 50	13 45 13 51	7 45 8 00 9 40 9 48		10 38 11 25 11 30 12 25 12 31	MOIN JUNCTION. ESTRADA MATINA SIQUIRRES LA JUNTA	15 07 14 20 14 15 13 35 13 20		14 10 13 45 12 15 11 25	8 30 8 25		8 5 8 4 7 4 7 3
18 05 18 35	15 25 16 00 16 10				GUACIMO JUNCTION				6 40 6 00 5 50	,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	6
17 15 17 46 18 10 18 10 16 16 18 10 16 18 16 18 16 18 16 18 16 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18		9 48 11 00 12 00 12 35 13 15 13 45 14 25 14 45 15 10 15 45	6 00 6 40 7 15 7 50 8 15 8 41 8 55 9 28 9 55	12 31 13 30 14 00 14 28 14 50 15 08 15 36 15 55 16 22 16 45		13 20 12 24 11 53 11 25 11 05 10 46 10 20 10 05 9 28 9 00	18 45 18 10 17 37 17 14 16 54 16 29 16 17 15 45 15 15	11 25 10 10 9 25 8 35 8 00 7 23 6 53 6 35 6 00 5 30	Choral	7 55 7 30 7 00	Tions

ESTACIONES ESTACIONES ESTACIONES 14 50 8 30 15.20 La Peria 8 40 Dorotea 16 15 14 00 7 50 13 10 14 15 8 20 15 55 Monteverde 8 50 16 10 Carmen La Junta 7 05 14 06 14 10 8 45 16 05 10-35 Siguirres. Cairo Junction 14 40 6 30 14 11 14 00 16 10 Siguirres 15 20 Golden Grove 14 55

G. P. CHITTENDEN. GERENTE.

F. SHEEHY, SUPERINTENDENTE.

Los DOS ULTIMOS Encuentros del Campegnato Nali de FUTBOL!

ESTADIO NACIONA

DOMINGO 26 DE SETIEMBRE DE 1937.

sa COPA GUATEMALA, v en beneficio del Comité Olímp'eo, los ases DAVILA con sus respectivos cuadros — DOMINGO 3 DE OCTUBRE.

HORAS Y PRECIOS: LOS DE COSTUMBRE. -

El cuadro de las sorpresas

FRENTE A
los nuevos CAMPEONES

GIMNASTICA

HEREDIANO

LIBERTAD la furia negra CONTRA

el equipo de Saprissa ORION F. C.

El Muy Hustre CENTRO GALLEGO, goleador del Independiente en Colombia, hará su PRESENTACION el DOMINGO 10 DE OCTUBRE.

ANIQUILADOS DOS BATALLONES ROJOS Y CAPTURADO UN ESCUADRON De Artillería En El Frente De PEÑARROLLA HITLER NOMBRADO CABO HONORARIO DE LA MILICIA FASCISTA ITALIANA

Mussolini recibirá la alta condecoración del "Aguila de Oro"

del día dada a conocer por Mus solini, el Duce nombró al Fueh rer Hitler cabo honorario de la milicia fascista italiana, y decla ró: "Lider del pueblo alemán. usted ha devuelto a Alemania la fe en su propia grandeza. Usted guia la reconstrucción política, social y civil con mano fuerte y del modo más firme, dirigiendo la nación alemana hacia su más alto destino. Usted es el cam peon y el defensor de la civiliza ción europea contra cualquier intentona subversiva. Usted ha dado a Italia, en sus momentos

Hoy! Sábado 25 de Set.

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 — 0.60 Hugh Wakefield, Noah Bee-EL CIRCULO **ESCARLATA**

Mañana. 2: Cómicas. 4: Un Día en las Carreras. 7, 8.45: Dia en las Carreras. os Tres Diablillos

AMERICA

Todo el dia — Todo el dia!

A las 3, 7 y 8.45

Olro gran festival del Hermanitos LOPEZ Compañía

VARIEDADES

las 3, 7 y 8.45 — 0.
Programa de Estreno! Charles Starret, en: LA LEY DE LA SIERRA

Mañaan 1: La Ley de la Sierra 2.30: Circulo Éscar-lata, 4. 6.45: Catalina, 8.45: Los Tres Diablillos

MODERNO

7, 8.45 - 0.30 (El Teatro de Confianza) Episodios 10, 11, 12 y 13 de LA INVASION DE MONGO

LIBANO

7 y 8.45 Ent. Continua. 0.30 Comienza l₂ Serie!
Episodios 1, 2, 3, 4 y 5 de:
LA INVASION DE MONGO

KEITH

7 y 8.45 Ent. Continua. 0.30 EL HEROE DEL PUEBLO

IDEAL

EL GUSANO DE HIERRO

RIO DE LA MILICIA FASCIS- de lucha, su más alta colabora- gulla die Oro", condecoración re mana concedida a hombres pro ministerio de colonias, el cual in TA EL CANCILLER HITLER ción y amistad". Hitler conferición instituida por el fuebrer co minentes que han demostrado su dicó que no habían ocurrido in amistad para Alemania por me-

Cuatro Puntos Cardinales...

(VIENE de la Pág, UNO) cuatro puntos cardinales para las futuras relaciones internacionales entre los dos regimenes, el fascista y el nacional - socialista, para con las otras naciones de Europa y del mundo. Según estos puntos debería existir la más compléta comprensión y merecido respeto para los dos sistemas de gobierno como ideales humanos y también como regimenes por los otros estados, donde EL FAS-CISMO Y EL NACIONAL - SOCIALISMO NO TIENEN INTEN-CIONES NINGUNAS A ESTABLECERSE

CIONES NINGUNAS A ESTABLECERSE.

Por esta razón, los programas sistematizados de difamación contra los dos países faseistas y contra los dos jeles responsables de estos regimenes deben cesar. Los dos gobiernos están determinados a afirmar siempre y del modo más decisvio su valor y sus derechos legítimos. Segundo, Europa debe reconocer que Alemana e Haila tienen el derecho a la paridad tenica y política, y muy en especial a la paridad amoral, para con cualquier de las otras grandes naciones en toda ocasión y en cualquier problema que se presente. Tercero, re hará todo lo posible por revivir un sentido mayor de comprensión y de respeto para los derechos a la vida y el progreso de todas las naciones; o en otras palabras, la justicia internacional debe operar con hechos y no solo con pala bres.

RESUELTA LA INTEGRACION DEL ORION EN SU ENCUENTRO CONTRA EL CENTRO GALLEGO

El primer juego de la temporada se celebrará el domingo tres.—En el Estadio juegan mañana las primeras di-visiones de Gimnástica y Herediano y Libertad-Orión

lectores saben nuestros el primtr juego de la temporada internacional de futbol contra el equipo cubano del Centro Gal'e go, será el tres de do corrientes en el Estadio Nacional.

Corresponderá enfrentarse a la rimera división del Orión, que primera división del Orión, que raforzado con a'gunos buenos allinearás us equipo en la siguiente forma: Umaña en la purta; militon y Silva en 2 azgaz. Sales, Lozano y Ruíz en la linea de me didos. Guido Matamoro, Argue dos Guido Matamoro, Argue garún las primeras divisiones de la linea de la

nea de médios Los equipistas del Orión han estado entrenando y se presenta rán para ese encuentro en

El segundo partido será contra el Cartaginés que se pre entará reforzado con a gunos buenos ele-

El prografa deportivo para mañana en el Estadio es de mu cho interés; a primera hora ju cho interés; a primera divisiones de gamn las primeras divisiones de la Gimnástica y del Herediano y

Enorme Destrucción...

cuatro aviones fueron derribados antes de que el escuadrón pudiera llegar sobre el perimetro de la capital, mientras ofros tres s' estrellaron dentro de sus límites, cayendo uno de ellos en llamas Los aviones terminaron de arrojar bombas y desaparecieron. A las diez y 5 minutos un segundo vuelo de quince aviones hizo su apadiez y 5 minutos un segundo vuelo de quince aviones hizo su aparición desde el sur, pasó sobre la empresa aguadora en la vecindad de la embajada norteamericana, luego baó a toda velocidad sobre el distrito de Hisiankwan, donda los disparos chinos derribaron otro en llamas mientras un segundo cayó fuera de control, viéndose obligado a aterrizar. Durante las horas de la tarde, a la una 30 minuto, y a las cuarto, los janoneses ejecutaron otros dos raidos sobre Nanking, siendo la destrucción obrada verdaderamente espantosa. La gran planta de electricidad de Nanking que costó más de un millón de dólares, fué destruida junto con la empresa aguadora, dos hospitales del gobierno que desplegaban la cruz roja, fueron alcanzados por las bombaja aunque los daños causados en ellos no fueron serios. Tres cuadras enteras de las mejores tiendas en el distrito comercial de Nanking, tueron prácticamente arrasadas, calculándose los daños materiales en varios millones de dólares. Hasta ahora no se ha informada, de ningún extranjero que haya sido muerto o herido en los ataques de hoy, los que causaron numero as victimas cutre la población civil. dio de algún acto señaladísimo. Los dos lefes de estado visitaron esta tarde lo que los nacional - socialistas llaman la expo sición del arte decadente en el finuseo. Luego ambos asistieron a un te al que fueron invitados las más atractivas estrellas de cine alemanas y también los más conocidos boxeadores, entre ellos Max Schmeling.

FALSO Y FANTASTICO EL IN FORME DEL "MASSACRE DE MAKALE" — ASI SE INFOR MA OFICIALMENTE EN RO

ROMA 25. UP. - Un alto fun ciónario del gobierno declaró hoy que los n'formes de la supuesta "massacre de Makalé" no solo eran falsos sino fantásticos, y a-gregó que el gobierno mantenia su contacto normal y telegráfico diario con dicha ciudad. El infor mante indicó que el gobierno des mentía estos falsos informes a base de las noticias oficiales del

Faltan trabajado...

a los patios de beneficio en carre tas, por el mal estado de los caminos para el uso de camiones. El mal tiempo hace carancia de cogedores y en algunas zona, pier dese café maduro,

Procedentes de dis) itos vecinos a l'aciudad de Alajuela llega ron ayer treinta y cinco hombres onganchados para trabajar en la coleta de café en determinada fin ea de Turrialba y una vez en la stación esperando el tren para seguir a an Jos! llegaron unos in dividuos e impusieron ieron aque'los a un "sacrifis peones que hiben cio de trabajo y de miseria" por lo que que se revelaron rompien-do el compromiso que contrajeron con el agente enganchador. Este con el agente engancidado: cara ha acutiló a las autoridades para ha cer respetar sus "imaginarios" de os y sus ridiculas instancias fueron desde luego, desoidas.

EL CATOLICISMO...

(VIENE de la Página SEIS)la gilesia católica". Con fina iro nía el santo padre dijo que este era el credo de los bolsheviques y que esa declaración era "una gran verdad y un grande honor". Al mismo tiempo el papa afrimó: "Nuestros asuntos están en buenas manos -en las de Cristo', y con estos' sentimientos en su corazón y en sus la-bios el vicario de Cristo impartic la bendición a los peregrinos ale manesa

mente en toda Etiopía. El único incidente de alguna importancia acontecimo en Abisinia en estos días fué la ejecución de cuatro obreros talainos el día 24 de se tiembre, según informes del "Co rriente della, Serra" de Milán. A estos obreros se les fusiló en el lugar donde habían cometido un asecinato y robo contra 5 nativos etiopes, pero no se dijo en local dad. Los obreros aluobreros aludidos se Ilamaban Savatore orrazza. Michaele Cottu, Gius eppe Fais y Giovanni Carta, Un quinto obre ro, Pasquale Ortu fue condenado muerte pero logró fugarse.

MAÑANA DOMINGO!!! El descubrimiento máximo de 1937! SONJA HENIE, en:

UNA EN UN MILLON-

RAYINTOS

Hoy 3, 7 y 8.45: Soberbio estreno francés con títulos en Español!! BRIGITE HELM inolvidable estrella del "DANUBIO AZUL" en:

ATLANTIDA

La mujer que enloquecía a los hombres con sus ardientes caricias! NO APTA PARA

Mañana - 10: Velada Infantil — 1: Cómicas y Fábu-las a colores; 2.30: El Ultimo Tren de Madrid; 4 y 7: Fuego Otoñal; 8.45: UNA EN UN MILLON

CAPITOLIO

7 y 8.45 . Paul Kelly, EL DEDO ACUSADOR

Mañana: 1. Retrabucian Merecida; 2.30: El Dedo Acusador: 4: Café Metropole; 7: La Bien Pagada; 8.45: FUEGO OTOÑAL

ADELA

-- 0.30 7 y 8.45 -Ralph Bellamy, en: A BOCA DE JARRO

Mañana. 1: Shing Ching; 2.30: A Bca de Jarro; 4: El Séptimo Cielo; 7: Una en un Millón; 8, 45: EL ULTIMO TREN DE MADRID